

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Innenpolitik

Nr. 323/11 vom 09. August 2011

## **Markus Matthießen: Gute Nachricht für alle "Blaulichtorganisationen"**

Der feuerwehrpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Markus Matthießen, begrüßte den heutigen (9. August) Beschluss der Landesregierung zur Umsetzung des so genannten „Feuerwehrführerscheins“:

„Dieser Beschluss ist Anerkennung der Arbeit aller ehrenamtlichen Hilfs- und Rettungsorganisationen im Land. Er schaffe übersichtliche Regelungen und vereinfache das Verfahren. Der Landtag werde jetzt noch im August die nötigen gesetzlichen Schritte auf den Weg bringen.

Diejenigen, die die jetzt getroffenen Regelungen für nicht ausreichend erachten, müssen diese nicht zwangsläufig anwenden. Der Erwerb des regulären Führerscheins der Klasse C1 kann weiterhin Voraussetzung sein. Die Entscheidung darüber kann individuell vor Ort getroffen werden“, so Matthießen.